
金坛时报
数字微报

金坛网
微信公众号

金坛手机台
APP下载

到 2025年干成野苏南第一方阵冶的
地位袁靠什么完成钥 实现在苏南板块真
正的崛起袁靠什么实现钥在践行野一新两
高冶发展理念的新征程上袁区委书记狄
志强号召全区各级干部和广大企业家
以强烈的创新意识袁 树立全新发展理
念袁多担当尧多奉献尧多出力袁苦干实干
再攀高峰袁创新提升追赶超越袁再创金
坛跨越发展新辉煌遥

目前袁我区正由工业化中期向工业
化后期迈进遥 从顺应客观发展规律来
看袁 创新提升是现有模式的递进深化曰
从跟上苏南发展步伐来看袁创新提升是
同台竞技的制胜法宝曰从破解发展瓶颈
制约来看袁创新提升是突破发展的有力
手段遥 要实现高质量发展高速度增长袁
必须把创新提升放在两个加快的重要
位置遥实践证明袁创新是一个国家尧一个
地区发展进步的灵魂遥习近平总书记在
深入基层考察过程中强调最多的是坚
持自主创新之路袁 加强自主创新能力袁
坚持把发展基点放在创新上袁大力培育
创新优势企业袁 塑造更多依靠创新驱
动尧更多发挥先发优势的引领型发展遥

树立创新发展理念袁就必须把创新
摆在发展全局的核心位置袁不断推进各
方面创新袁让创新贯穿发展的方方面面遥推进创新提
升袁重要的是要围绕攻坚领域袁推出关键举措袁付诸
具体行动袁取得实际效果袁要布局创新平台袁引进创
新人才袁推动国际合作袁打响金坛品牌遥

区委十三届五次全会提出袁到野十四五冶末经济总
量达到苏南平均水平袁就
是到 2025年干成 野苏南
第一方阵冶的地位袁实现
在苏南板块真正的崛起遥

渊下转第二版冤

集
聚
新
动
能

推
动
新
跨
越

本
报
评
论
员

本报讯 2 月 11 日袁
春节后上班第一天上午袁
市民中心金沙大厅气氛隆
重热烈遥 区委区政府第一
时间召开全区 野两个加快
创新提升年冶动员大会遥区
委书记狄志强指出袁 在百
舸争流尧 竞相迸发的新时
代袁惟有志存高远袁方能勇
立潮头遥 全区各级干部要
争做野一新两高冶实践者尧
推动者尧贡献者袁广大企业
家要树立野办大企业尧干大
事业冶的理念袁共同为金坛
跨越发展多担当尧多奉献尧
多出力袁携手攀登新高峰袁
力争到 2025年干成野苏南
第一方阵冶的地位袁实现在
苏南板块的真正崛起遥

区委副书记尧区长沈东
主持会议袁 区委副书记尧组
织部长刘国新宣读 叶区委尧
区政府关于表彰 2018年度
全区两个加快攻坚突破工
作先进集体和先进个人的
决定曳遥王跃中尧陈春洪等区

四套班子领导出席会议遥
狄志强代表区委尧区

人大尧区政府尧区政协袁向
受到表彰的先进集体和先
进个人表示祝贺袁 向为金
坛追赶超越尧 快速崛起作
出贡献的广大企业家致以
崇高敬意遥

狄志强指出袁 过去一
年袁 全区上下认真贯彻落
实习近平新时代中国特色
社会主义思想和党的十九
大精神袁 按照省委娄勤俭
书记尧 常州市委汪泉书记
来金坛调研时提出的要
求袁 顺应长三角一体化发
展趋势袁放大格局袁主动谋
划 袁野接轨常州主城区 尧
融入南京都市圈冶 成为全
区上下的努力方向袁 克服
诸多宏观不利因素袁 营造
自身发展良好气候袁 坚定
方向袁 坚定信心袁 坚定实
干袁坚定步伐袁报出了又一
张靓丽的成绩单袁 赢得了
又一个发展的主动仗遥

狄志强指出袁 过去一
年袁 全区上下坚持两个加
快工作首位度不动摇袁下
大力气加快项目引进袁又
签约引进各类项目 150
个袁 协议总投资超过 600
亿元曰 花硬功夫加快项目
建设袁 工业实际投入超过
200亿元袁今天的投入正成
为明天的产出遥 五年来袁全
区上下始终坚持 野实体为
本尧产业强区冶袁不断加大
重大项目引进力度袁 先后
有 20个单体投资超 30亿
元或 3亿美元的项目落户
我区袁大乘汽车尧中航锂电尧
同方威视尧信维通信尧贝特
瑞尧 东方日升等已成为我
区经济新增长点袁野三新一
特冶 产业日益成为我区经
济发展支柱遥 我区的产业
方向越来越具时代性尧产
业前景越来越具爆发力遥

狄志强指出袁 五年
来袁 全区上下始终围绕
野在苏南板块快速崛起冶

的奋斗目标袁咬住野增幅
始终领跑尧 总量不断进
位冶不松劲袁弘扬野苦干实
干尧正气大气冶的时代精
神袁推动了我区主要经济
指标增幅连续五年位居

常州 6个辖市区尧苏南 43
个县市区前列袁正一步一
步把 野常州西部新城区尧
发展重要增长极冶
的野定位冶干成野地
位冶遥 我区的发展

定位越来越清晰尧发展战
略越来越精准遥
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我区召开野两个加快创新提升年冶动员大会要要要

苦干实干再攀高峰 创新提升追赶超越
狄志强发表热情洋溢讲话 沈东主持大会
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本报讯 2月 11日袁
全区 野两个加快创新提升
年冶工作部署会召开袁区委

书记狄志强指出袁当前袁金
坛的发展到了关键时期袁
全区上下要落实 野一新两

高冶要求袁创新思路尧创新
方式袁提升项目层次尧提升
发展质效袁 实现发展再攀

高峰遥
区长沈东主持会议袁

王跃中尧陈春洪尧刘国新等
区四套班子领导出席会议遥

狄志强对全区 2019
年度目标任务和总体工作
安排进行了部署院

一要坚持以发展目标
为导向袁 遴选高质量项
目遥 高质量发展必须要有
高质量项目袁 各板块要按
照区委常委会调研精神袁
高位谋划当前和长远发
展, 坚决杜绝把困难当借
口尧把指标当目标尧把过程
当结果的现象袁想长远尧
干当前曰 渊下转第二版冤

创新思路创新方式 实现发展再攀高峰
我区部署“两个加快创新提升年”工作

本报讯 2 月 6 日袁
我区召开返乡金坛籍高等
院校科研院所专家学者新
春座谈会袁 来自全国各高
等院校尧科研院所的 27位
主要负责人和教授学者袁
围绕我区 野两个加快创新
提升年冶活动出谋划策遥区
领导狄志强尧 沈东尧 董龙
庆尧刘小平等参加座谈会遥

专家学者们听取了我
区经济社会发展情况汇报袁
对金坛综合实力不断提升尧
主要经济指标增幅连续五
年位居苏南前列尧野三新一
特冶产业主攻方向开始显现
效果尧野一山一水冶两大旅游
板块持续发力尧城市建设呈
现崭新面貌尧民生福祉不断
改善倍感鼓舞遥 座谈会上袁

他们就金坛推进科技与产
业融合发展尧实施创新驱动
战略尧加强学校人才智力与
产业园区项目合作等提出
了想法和建议遥

区委书记狄志强表
示袁 专家学者们的建议对
金坛发展非常有意义袁更
加坚定了我区发展的信
心遥近几年袁我区着重要完

成三大任务袁 即以接轨常
州尧 融入南京打开更大格
局曰以持续快速尧始终领跑
实现苏南平均水平目标曰
以能干事尧 干成事营造勇
争一流的氛围遥 金坛将紧
紧围绕科技创新和高质量
发展袁 推动各项工作进一
步迈上新台阶尧 攀上发展
新高峰遥 蒋建君

问计创新驱动 推动跨越发展
区领导与返乡专家学者座谈交流


